

## 令和6年度仙台市太白障害者福祉センター 障害者週間事業を開催しました

令和6年12月7日  
仙台市太白障害者福祉センター

令和6年12月3日～9日に障害者週間事業として、太白障害者福祉センターのロビー展示（アートギャラリーIN太白）を12月3日～9日までおこない、12月7日（土）に「正月飾り体験教室」、「アコードギターコンサート」をおこないました。

太白障害者福祉センターのロビー展示（アートギャラリーIN太白）では、自立訓練事業、生活介護事業、せんしょう庵のご利用者様が制作した季節の貼り絵、キャンドルなどを展示しました。当センターへ来館される方々が賑やかになったロビーでの展示に、興味深く足を止めてご覧になっていました。

12月7日（土）には、フラワーサークル・トレフル様による「正月飾り体験教室」、及川智様による「アコードギターコンサート」をおこないました。

午前におこなわれた、フラワーサークル・トレフル「正月飾り体験教室」では、10名の方から参加をいただき、新米の稲穂を使った珍しい正月飾りを作成しました。参加された皆様一人ひとりが制作するにあたって、講師や助手の方へ作り方を聞いたり手伝っていただいたりするなど、真剣に取り組まれていました。同じ材料でも参加者の作り方によって、個性ある正月飾りになっていく様子や楽しい様子が、とても印象に残りました。

また、講師の方から飾った後の稲穂の取り扱いについて、無農薬なので油で揚げて頂くことができるなど伝えていただき、参加された方からは、「時間が短い」「楽しかった」などの感想をいただきました。

午後より「アコードギター」コンサートをおこないました。演奏者1名、ヘルパー1名、手話通訳2名、要約筆記2名、来館者49名（うち子供10名）の参加をいただきました。また、はじめての試みとしてYouTubeによるLIVE配信をおこない31名の方から視聴があり、及川智様のアコードギター楽器を用いた演奏を披露して頂きました。

ハーブに似た珍しい楽器アコードギターを使い、一つ一つ弦を押したり引いたりすることで、音色豊かな演奏が集会室に響き渡りました。有名な曲など及川智様が選曲した演目に、来場された方は心地よい音とともに演奏に聞き入っていました。途中で間違えたりすると「頑張って」など声が会場内からあがり、とても楽しい雰囲気です。演奏を終えることができました。演奏を終えた後には、珍しいアコードギター楽器を見に来る方が集まり、楽器の使い方など質問されていました。また、涙を流して勇気づけられたと感想を伝えられる方など、皆さまに喜んでいただいたことに感謝の気持ちです。

今後も参加される方が楽しいと思える企画をしていきたいと思っております。

## 「正月飾り体験教室」



## 「アコードチター」コンサート

